

Protokoll der Präsidiumssitzung des HHTV am 04.12.2024

Anwesend: Karin Nitsch (Protokoll), Sigi Schott, Hauke Heller, Heiko Hünnefeld, Walter Bähr, Corinna Erxleben, Dirk Erxleben (FC St. Pauli), Matthias Findorff, Bernhard Schulhauser, Nils Obermann, Michael Strieker

Ort: Haus des Sports, Konferenzraum

Beginn: 19 Uhr

Top 1: Sigi Schott stellt sich vor als neue Schulsport-Triaktivistin. Sie wird die ausgeschriebene Stelle ab 1. Januar 2025 bis vorerst 31. Dezember 2025 besetzen und den Verband und die Vereine in Sachen Schulsport, Mitgliederwerbung für Jugendliche, Schülertriathlon, Netzwerk Jugendarbeit etc. Unterstützen. Wir heißen sie herzlich willkommen und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

To Do: Karin klärt Einstellung mit Steuerberaterin und übergibt Unterlagen von der DTU, Hauke richtet E-Mailadresse ein: triaktivistin@triathlonhamburg.de ein.

Top 2: Karin und Corinna haben eine Förderrichtlinie entworfen, siehe Anhang und an alle Präsidiumsmitglieder geschickt und um Feedback gebeten. Eine Verpflichtung zur Beteiligung von nicht-Vereinsmitgliedern soll entfallen. Insgesamt stehen 15.000 € für 2025 den Vereinen zur Verfügung. Der Entwurf soll auf dem Verbandstag verabschiedet werden und die Anträge der Vereine sollen bis Ende März vorliegen. Das Präsidium wird über die Anträge auf der Sitzung Anfang April entscheiden.

Top 3: Die Ausschreibung der Hamburger Meisterschaften 2025 steht noch aus.

To Do: Hauke schickt ein Muster aus 2020 an Karin. Karin versendet die Ausschreibung möglichst bald an die Veranstalter raus. Ausschreibung wird auch auf der Homepage veröffentlicht.

Top 4: Die norddeutschen Landesverbände (Bremen, Niedersachsen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg) treffen sich am 7.2.2025 in Hamburg. Wir nehmen mit 6-8 Personen teil. Thema ist die Abstimmung der Zusammenarbeit bei Jugend, Bildung, Meisterschaften, Organisation, Kampfrichtern etc.

To Do: Karin checkt die Verfügbarkeit von Räumlichkeiten bei ihrem Arbeitgeber LESER und sagt den LV den Termin zu. Wer kümmert sich um Catering?

Top 5: Verschiedenes (unvollständige Aufzeichnungen)

Matthias Findorff spricht die Unzufriedenheit von einigen Kampfrichtern mit dem Kampfrichterobmann Bernhard Schulhauser an. Karin erläutert, dass das Präsidium Bernhard den Rücken stärkt und verweist auf die turnusmäßige Neuwahl des Kampfrichterobmanns durch die Vereine am Verbandstag im Februar hin. Es steht jedem Kampfrichter frei, für dieses Amt zu kandidieren.

Ende der Sitzung gegen 20:15 Uhr.